
 
 

回答：２箇所にすることでサ－ビスがアップするのでは？と考えています。 
 

 

回答：ご意見、ありがとうございます。 
 

 

回答：ここは、賛否を問う場ではない。これから何回か、皆さんの意見を伺いながら進めたいと 
思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


